

## ■ DENUNCIA UD LAS PALMAS

# El Depor vuelve a ganar a la Unión Deportiva Las Palmas

La Real Federación Española de Fútbol da la razón al Deportivo Guadalajara en la denuncia por supuesta alineación indebida de Jony, Cristian Fernández y Barral



Jony, Barral y Cristián son los futbolistas que cuentan con ficha amateur y que Las Palmas consideraba que era antirreglamentario. / FOTOS: EDUARDO BONILLA

TEXTO: ERNESTO MORÁN

**E**l Comité de Competición de la Real Federación Española de Fútbol ha dado la razón al Deportivo Guadalajara y ha desestimado la denuncia de la Unión Deportiva Las Palmas por supuesta alineación indebida de Jony, Barral y Cristian Fernández.

## Antedecentes

El club gran canario denunció el martes una supuesta alineación indebida de estos tres futbolistas

en el partido de la semana pasada que los morados ganaron por cero goles a uno, basándose en el artículo 122 del Reglamento General de la RFEF, aprobado el 1 de julio de 2012, que establece la obligación de tramitar licencia profesional a aquellos futbolistas con licencia amateur que hayan disputado diez partidos con equipos en competiciones profesionales, con independencia de los minutos jugados, como es el caso de los tres jugadores morados.

El Comité de Competición el miércoles aceptaba la denuncia y

pedía la documentación al Depor, que basó su defensa en una circular que indica que los equipos tendrían que hacer ficha profesional a las nuevas incorporaciones de la temporada 2012/2013 y establece que se encuentran excluidos de esta obligación los futbolistas adscritos a estas plantillas que dispusieran de ficha A (amateur) y ya pertenecieran al club la pasada temporada, como es el caso de los tres denunciados y de Gerard Badía. El Comité falló el viernes por la mañana después de una reunión que comenzó el jueves y

dio la razón a los morados. El club ha mostrado su satisfacción por esta decisión y el manager general, Carlos Terrazas, ha recalcado: "Desde un punto de vista estético, creo que la Unión Deportiva Las Palmas siempre había defendido que no quería ganar como fuese (...) y creo que en este asunto no han sido muy fieles a sí mismos. Creo que han pretendido ganar como sea". El conjunto canario presentará un recurso en el Comité de Apelación esta semana por no estar conforme con el fallo de Comité de Competición. ◆

## ■ CAMPUS LIVERPOOL

### Oportunidad de aprender con los mejores

TEXTO: ERNESTO MORÁN

**L**a Academia de Futbolistas y el Ayuntamiento de Guadalajara han organizado el primer Campus de Tecnificación Internacional en las instalaciones de uno de los mejores clubes del mundo, el Liverpool. Esta iniciativa permite a los guadalajareños aprender la forma de entrenar de la Fundación, cantera y Universidad de la

ciudad inglesa. El plazo de inscripción se abrió el pasado 1 de abril y se cerrará el próximo 30 de este mes. El curso empezará a principios del mes de julio y el paquete que se oferta incluye vuelo a Liverpool, pensión completa, clases de inglés en la jornada de mañana, entrenamiento con la fundación inglesa, con la academia de futbolistas y un sinfín de actividades de ocio durante ocho días. Los interesados en inscri-

birse en este campus deben tener una edad comprendida entre los 10 y los 18 años y podrán solicitarlo en los teléfonos 607 67 08 61 y 600 35 37 21 o contactando con los organizadores. Este convenio también ha permitido que ambas partes estén concretando un partido amistoso entre los juveniles del club británico y el Deportivo Guadalajara en el Pedro Escartín para mediados del mes de mayo de este año. ◆

**LIVERPOOL**  
Campus de Tecnificación Internacional  
**JULIO 2013**  
TODO INCLUIDO  
PLAZAS LIMITADAS  
607 67 08 61  
600 35 37 21  
academiadefutbolistas.es  
Cartel Campus / FOTO: ADF

## ■ AFICIÓN

### Fallece el socio número 1 del club

**P**edro Yela Recio ha fallecido a los 93 años de edad. El Club Deportivo Guadalajara ha mostrado sus condolencias y ha realizado un minuto de silencio antes del partido que ha celebrado el equipo frente al Córdoba. Yela Recio era el socio número 1 del club alcarreño. La entidad ya homenajeó a la familia, en la figura de su hermano Justo Yela en el pasado Trofeo Alcarria que les enfrentó al Rayo Vallecano. Ambos abonados han cumplido 65 años vinculados al club. ◆

## ■ DIPUTACIÓN

### Velociraptor se luce en Sigüenza



Inicio de la prueba / FOTO: VELOCIRAPTOR

**E**l gran triunfador de la segunda prueba del Circuito de Carreras Populares de la Diputación Provincial ha sido el equipo Velociraptor que ha conseguido la victoria en la categoría masculina con Juan Cruz y José Torvisco, que han repetido el podio conseguido en Pastrana. En cuanto a la clasificación femenina, Beatriz Fernández Francos, del Hummel Hullera, se ha proclamado vencedora, finalizando en una excelente 15ª posición, y primera senior. En la clasificación por categorías, José y Manuel Torvisco (5º de la general) han subido al podio como primer y segundo clasificado en senior, y Jorge Alonso Martín, del Club Triatlón Azuqueca, tercero. La victoria en Veterano A ha sido, asimismo, para Juan Cruz; en segunda posición Gerardo Sanz y en tercera, Javier Cañadillas Imedio. La prueba se celebró con salida en el Parque de la Alameda y discurrió por los lugares más emblemáticos de la ciudad milenaria: el Palacio Episcopal, la Iglesia de Santa María, la Catedral y el Castillo Parador. ◆